
Sitzung des Stadtrates am 24.04.2019 
 
TOP 12 Mündliche Anfragen 
 
Mündliche Anfrage des Stadtrates Gottfried Koehn (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) 
zur Besetzung der „Stadtwache Markt“ 
 
Im Bericht des Oberbürgermeisters im Januar 2019 wurde dem Stadtrat mitgeteilt, dass die 
Polizei in Kooperation mit dem Fachbereich Sicherheit ab spätestens Mitte April die neue 
„Stadtwache Markt“ bezieht. Nun hat die Polizei mitgeteilt, dass dem nicht so sei. Vielmehr 
bliebe die Polizei-Stadtwache auch weiterhin im Ritterhaus ansässig. 
 
Daher frage ich die Stadtverwaltung: 
 
(1) Bestand jemals eine schriftliche Vereinbarung oder zumindest mündlich verbindliche 

Absprache, dass die Polizei gemeinsam mit dem Ordnungsamt in die neue „Stadtwache 
Markt“ in der Schmeerstraße ziehen würde? 

(2) Wenn ja: Welche Gründe hat die Polizei angeführt, warum sie nun doch nicht mit in die 
neue „Stadtwache Markt“ in der Schmeerstraße ziehen würde? 

 
 
gez. Gottfried Koehn 
Mitglied der 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


